

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Desa Cihaur Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar DDS dan Sosialisasi Cooling System untuk Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jan 2, 2025 - 08:16



*Bhabinkamtibmas Desa Cihaur Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar DDS dan Sosialisasi Cooling System untuk Masyarakat*

Bhabinkamtibmas Desa Cihaur, Bripta Dedi Kusmedi, melaksanakan kegiatan

Door to Door System (DDS) atau Cooling System di Kampung Citengah, Desa Cihaur, Kecamatan Simpenan. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dedi Kusmedi menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat. Beberapa pesan yang disampaikan antara lain adalah dukungan terhadap kinerja Polri dalam menjaga keamanan, serta penolakan terhadap penyebaran berita hoax dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persatuan bangsa. Ia juga menjelaskan mengenai pentingnya Cooling System sebagai langkah preventif untuk mengantisipasi potensi konflik di masyarakat.

Bripka Dedi turut memberikan edukasi mengenai tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mengimbau agar masyarakat berhati-hati terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas. Tidak hanya itu, ia juga mengajak warga untuk menghindari kenakalan remaja, narkoba, seks bebas, dan tawuran, serta mengingatkan pentingnya menjaga ketertiban di lingkungan sekitar.

Kegiatan ini juga menyentuh aspek kebersihan lingkungan dan keselamatan, dengan mengimbau warga agar tidak membakar lahan secara sembarangan dan untuk lebih berhati-hati dalam memarkir kendaraan guna mencegah tindak pencurian. Selain itu, masyarakat diminta untuk aktif dalam ronda malam atau Pos Kamling untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Kegiatan DDS berjalan dengan tertib dan lancar, dengan respons positif dari warga yang memahami dan siap mendukung setiap himbauan yang disampaikan.